

Cinco ejes desde la experiencia en la gestión

Joaquín Miranda Mejor en grupo

El candidato quiere profundizar en la senda de los últimos ocho años, pero con una escucha más activa a los socios de la entidad

E. P.

GIJÓN. Joaquín Miranda llega a este proceso electoral con el conocimiento de primera mano de lo que, según él, necesita el Grupo. Forma parte de la directiva saliente y por ello su principal apuesta es «seguir profundizando» en lo que han sido los últimos ocho años.

Su programa electoral está dividido en cinco ejes, todos definitorios sobre por donde quiere encaminar su presidencia, en caso de ser elegido el domingo. Son: medidas para incrementar la actividad deportiva y social, la modernización, eficiencia y sostenibilidad de los recursos disponibles y las instalaciones, la potenciación de la calidad de los servicios, la dinamización de la participación y la transparencia y la optimización de la gestión.

Cada uno de estos grandes epígrafes incluirá medidas que quiere ir explicando en los próximos días de campaña electoral. Porque una de las premisas, en su caso, y en relación con los últi-

mos años es que «hay que tener una escucha activa de los socios».

En todo ello, defiende que es necesario tener prudencia con lo que se propone porque hay que saber cuánto cuesta hacer cada cosa y los trámites necesarios para ello. Por ello, la máxima es «aprovechar al máximo lo que tenemos hasta donde se pueda» y, en paralelo, «búsqueda de nuevos espacios». Por ello, reivindica «el uso y conocimiento de las instalaciones en estos últimos ocho años».

Joaquín Miranda es consciente que habrá que abordar el potencial que tiene la finca de La Torriente y las instalaciones de Mareo.

Uso de La Torriente y un sinfín de mejoras en Las Mestas

J. C. Fdez. Sarasola Juntos hacemos grupo

Para Mareo propone un bus gratuito que facilite el acceso, la renovación de las instalaciones y una sala de exposiciones con los trofeos del club

E. P.

GIJÓN. El programa de José Carlos Fernández Sarasola contempla un buen puñado de obras, unas que podrían encajarse en el capítulo de reparaciones y mejoras, y otras en el de impulso y modernización. En cualquiera de los casos, todas ellas responden a una misma premisa que encabe-

za (y es transversal) en su programa electoral: la transparencia.

El candidato dedica buena parte del documento a medidas para fomentar el diálogo con los socios, la elaboración de una auditoría, revisar el régimen interno y defensor del socio y la aplicación de protocolos medioambientales.

Yendo a lo concreto, el grueso de propuestas se subdivide por instalaciones. De esta forma, para La Torriente apuesta por dedicar el actual edificio al servicio médico, sala de pintura, y centro de fisioterapia; además le dará un uso deportivo con skatepark, dos pistas de tierra batida y drop bici,

entre otros. En el caso de Mareo Fernández Sarasola pretende renovar las instalaciones y poner un bus gratuito que facilite el acceso a las mismas. Además, crear un nuevo pabellón y una sala de exposiciones para albergar los trofeos del club.

Para Las Mestas enumera un sinfín de reparaciones: el suelo de hockey, la piscina de 25 metros, las máquinas de los gimnasios, la pista de atletismo, la luminosidad en los campos. Además, plantea remodelar el pabellón Braulio García, techar las pistas 2 y 4 de tenis, ampliar el tatarum de karate, cerrar la pista anexa al frontón, más pistas de pádel y una sala de sacos de boxeo.

Apuesta por ampliar y optimizar las instalaciones

Luis Mitre El Grupo es equipo

El programa fue elaborado a partir de opiniones de más de dos mil socios, responsables de las secciones y trabajadores

E. P.

GIJÓN. Dice el programa de Luis Mitre «el RGCC debe definirse, saber hacia dónde quiere ir en el futuro, pensar en su historia, en su trayectoria y proyectar hacia el futuro el tipo de club en que se quiere convertir». Con esa premisa, desgrana sus propuestas y

valores para las que, como específica, se ha tenido en cuenta la opinión —a través de entrevistas personales— de más de dos mil socios, responsables de secciones y trabajadores.

Luis Mitre especifica cómo será la toma inicial de decisiones, que partirá de la elaboración de una auditoría de recursos, del coste de acondicionamiento, de elaboración del Plan Director y un protocolo para la toma de decisiones.

De lo concreto se refiere, por ejemplo, al traslado temporal a la finca de La Torriente del campo de rugby y la pista de baloncesto hasta el desarrollo del es-

tudio de detalle; además, la contratación de un proyecto de acondicionamiento del pabellón de tenis como polideportivo, y una pista multideportiva anexa al frontón. También las ampliaciones de los pabellones de Braulio García y Guillermo García.

En Mareo, se quiere un pabellón polideportivo y la cubierta de al menos tres pistas de tenis; también un box para disciplinas de crossfit y equipamiento para ejercicios en el exterior.

En el caso de la sede de El Grupo, la candidatura de Luis Mitre apuesta por la gestión de la ampliación ya proyectada por la junta directiva saliente.

El debate decisivo con los tres aspirantes, en ELCOMERCIO.es, a las 18 horas

E. C.

GIJÓN. El próximo domingo 17 se celebran las elecciones en el Grupo Cultural Covadonga. De los comicios grupistas resultará el decimoséptimo presidente de la entidad. Joaquín Miranda, José Carlos Fernández Sarasola y Luis Mitre son los candidatos de la cita con las urnas más disputada de los últimos años.

A pocas horas de que arranque la campaña electoral, EL COMERCIO organiza el decisivo debate dado que será la primera ocasión en la que se podrá escuchar a los candidatos explicar su programa públicamente. La cita se desarrollará a las 18 horas en la sala polivalente de la sede de Las Mestas donde estarán presentes los asesores y núcleo duro de cada aspirante. Los socios podrán seguirlo a través de la web ELCOMERCIO.es

Carlos Prieto, jefe de Continuidad y Cierre de EL COMERCIO, será el encargado de moderar el debate electoral. Socio de Honor de la entidad, ha informado sobre las elecciones del Grupo en los últimos 32 años. En 2012 lideró las principales iniciativas a favor de la candidatura grupista a los entonces Premios Príncipe de Asturias y en 2013 fue el comisario de la gran exposición sobre los 75 años del club que se celebró en el Palacio Revillagigedo.

Sobre la mesa estarán los principales asuntos que ha ido abordado este diario en las últimas semanas y sobre los que hablan los grupistas en sus diferentes sedes. Precisamente cómo mejorarlas o cómo darles más uso, en el caso de Mareo, serán algunos de los aspectos en los que los candidatos confrontarán sus opiniones. También la situación económica y las secciones deportivas y los aspectos sociales de la entidad gijonesa.

• Patologías Digestivas • Longevidad e Inmunidad • Composición Corporal • Antioxidantes

Detoxifica tu organismo y pierdes de 5 a 7 kilos en 3 semanas con nuestros Packs Reset

PROAGE BY LFL

Especialistas en Proaging, Composición Corporal y Síndrome de Sensibilidad Central. Presentes en las principales clínicas médicas antiaging de España

Con profesionales de la salud que se harán cargo de tu tratamiento avalado por las últimas evidencias científicas

C/ Corrida, 48 - 1º centro, 33206, Gijón | 984 070 079 - 675 173 550 | proage.es

INTERPLAGA
SANIDAD AMBIENTAL

CONTROL INTEGRADO de PLAGAS | ANÁLISIS MICROBIOLÓGICOS

SERVICIO PARA PARTICULARES | SERVICIO PARA EMPRESAS

985 25 47 05 | www.interplaga.com